

# CONTEXTO

Entrega N° 1.463

Ago. 21, 2017

## La “newsletter” de Juan Carlos de Pablo

### COMO LO VEO

La vida sigue, entre las PASO y las elecciones. Y seguirá también después del 22.X. No espere cambios en la política económica, a menos que se produzcan terremotos. Después de las elecciones... veremos. No porque no haya nada que hacer sino porque depende de decisiones con fuerte contenido político.

### CLAVES

♦ IDESA. Entre 2005 y 2015 el gasto público total pasó de 29% a 47% del PBI. El Nacional aumentó 12 puntos porcentuales (PP), el provincial 5 pp y el municipal 1 pp. En total DIECIOCHO pp. A la luz de estos números, de repente el acuerdo fiscal Nación-provincias es lo más que HOY se puede conseguir, pero luce pequeñísimo a la luz del problema que hay que enfrentar.

♦ Movilización (sin ganas) y no paro, la actividad de la CGT prevista para mañana.

♦ Gracias al aumento de la recaudación previsional, las jubilaciones aumentan bastante más que la inflación.

### ME PREGUNTO

¿Qué apuro hay para “comenzar” la campaña electoral que finalizará el próximo 22 de octubre? Además se dio vuelta la taba, de manera que ahora la iniciativa la tiene que tener Cristina Fernández de Kirchner.

### SEMAFOROS

ROJO



AMARILLO



VERDE

☺ El escrutinio definitivo de la provincia de Buenos Aires puede generar un “show”, pero es irrelevante para los resultados de octubre, que son los que sirven para determinar el cambio en la composición del Congreso.

### EN ESTA ENTREGA

- ♦ Como lo veo
- ♦ PASO: ni Bullrich ganó en P. Bs.As, ni Rossi en S. Fe
- ♦ PASO: el desafío de octubre
- ♦ PASO y la política económica
- ♦ Magistratura: el fin, ¿justifica los medios?
- ♦ Trump y la economía de EE UU
- ♦ Issac de Pinto

### DEL “PENGUIN DICTIONARY OF MODERN HUMOROUS QUOTATIONS”

“Hay una ventaja con ser viejo. No se siente presión por parte de los contemporáneos”. Dennis Wolfberg.

## COMO LO VEO

*“Siempre les recomiendo a mis estudiantes: no traten de esconder sus incertidumbres. Ubíquenlas en lugares bien visibles y que quienes los escuchan o los leen compartan el problema, en vez de pontificar afirmando que `esto es así porque mis ecuaciones lo dicen”.* Arnold Harberger.

*(Fuente: Burnett, P.: “Sense and economics: an oral history with Arnold Harberger”, University of California, Berkeley, 2015-2016).*

**La vida sigue, entre las PASO y las elecciones. Y seguirá también después del 22.X. No espere cambios en la política económica, a menos que se produzcan terremotos. Después de las elecciones... veremos. No porque no haya nada que hacer sino porque depende de decisiones con fuerte contenido político.**

### **Jubilaciones aumentan bien por encima de la tasa de inflación**

Las jubilaciones aumentarán 13,32% desde setiembre próximo, por lo cual la jubilación mínima será de \$ 7.246,64 mensuales. En setiembre de 2016 dicha jubilación era de \$ 5.661, de manera que en los 12 meses que terminan en setiembre de 2017 habrá aumentado 28%.

¿Mauricio corazón? No. Aplicación de una fórmula, que no solamente tiene en cuenta la tasa de inflación, sino también el aumento de la recaudación por seguridad social. Dado que entre setiembre de 2016 y de 2017 se espera una tasa de inflación de alrededor de 23%, jubilados y pensionados tendrán un aumento en el poder adquisitivo de sus haberes.

## Se completa el directorio del BCRA

La incorporación de Mariana Dal Poggetto y Guillermo Nielsen al directorio del Banco Central completa la composición del organismo, junto al ingreso de Enrique Szewach en reemplazo de Pedro Biscay.

No tengo delante de mí la Carta Orgánica del BCRA, para analizar las atribuciones del presidente y su directorio, pero no parece muy prolijo que una institución como esa funcione con sillones vacíos en el directorio.

Buena suerte a los recién llegados.

### ¿Y entonces?

¿Cómo se sentiría usted si las PASO hubieran mostrado a Cristina Fernández de Kirchner liderando la votación de la provincia de Buenos Aires por más de 5 puntos porcentuales, y Bullrich peleando el segundo puesto con Massa?

Por eso el alivio, que en muchos casos derivó en comprensible aunque no recomendable entusiasmo.

La vida sigue. Cabe esperar que continúe la recuperación económica, particularmente relacionada con la obra pública, aunque la base de la campaña electoral sigue estando más cerca de la política que de la economía.

A **Contexto** le sigue preocupando el esfuerzo que, dentro del oficialismo, deberían estar haciendo para darle contenido a la política económica a partir del 23 de octubre próximo. Ojalá estén haciendo más cosas que las que trascienden. Veremos.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.463; Agosto 21, 2017.

## **PASO: NI BULLRICH GANO EN PROV. BS. AS., NI ROSSI EN SANTA FE**

Notable cantidad de personas afirma que –según el escrutinio provisional- el domingo 13 de agosto pasado, en las PASO, Esteban Bullrich le ganó a Cristina Fernández de Kirchner en la provincia de Buenos Aires, y Agustín Rossi venció a Albor Cantard en la de Santa Fe.

La afirmación ignora la diferencia que existe entre las PASO y la elección propiamente dicha. En efecto, si el 13 de agosto de 2017 hubiera tenido lugar la elección, Esteban Bullrich, Gladys González y Cristina Fernández de Kirchner hubieran sido proclamados senadores, y Jorge Taiana se hubiera ido a su casa. Pero no hubo elecciones sino PASO.

Para la crucial elección del 22 de octubre próximo lo que corresponde decir es que el 13 de agosto pasado Bullrich-Fernández de Kirchner empataron, como también empataron Rossi y Cantard.

No se trata del empate técnico de una típica muestra realizada por una consultora, porque –si bien no votó la totalidad del padrón- las PASO se acercaron más al universo que a una muestra propiamente dicha.

Se trata de empate, en el sentido de que difícilmente haya elementos para saber si el 22 de octubre próximo se mantendrá el ordenamiento según votos, surgido de las PASO, o se modificará el orden. Cosa que no ocurrirá en CABA, o en Córdoba, dada la diferencia de intención de voto entre los candidatos, más allá de que en dichas jurisdicciones no se eligen senadores sino diputados.

Estas líneas clarifican una cuestión técnica, entre las miles de cuestiones que surgirán de aquí al día de las elecciones. Como de costumbre, en Argentina no habrá tiempo para aburrirnos.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.463; Agosto 21, 2017.

## PASO: EL DESAFIO DE OCTUBRE

¿A quién le puede importar el resultado del escrutinio definitivo de las PASO celebradas el 13 de agosto pasado, en la provincia de Buenos Aires, que según parece recién se conocerá dentro de 10 días?

Ciertamente que no a cualquier persona involucrada con la elección que tendrá lugar el próximo 22 de octubre.

Porque, como explico en detalle en otra porción de esta entrega de **Contexto**, hace 8 días en Argentina no hubo una elección sino una gigantesca encuesta. Por lo cual, desde el punto de vista decisorio, la interpretación correcta de lo que sucedió fue que tanto Esteban Bullrich como Cristina Fernández de Kirchner, obtuvieron 34% de los votos cada uno, y por consiguiente partiendo de la razonable base de que tales votos habrán de repetirse, tendrán que salir a la pesca de la mayor cantidad de los 32% de los votos restantes.

Tanto el ex ministro de educación como la ex presidenta tienen un lugar asegurado en el Senado de la Nación. El 22 de octubre se sabrá si Gladys González también ingresa a la denominada “Cámara Alta”, en cuyo caso Jorge Taiana se irá a su casa; o si ocurrirá lo contrario. Porque el 22 de octubre sí que un voto puede hacer toda la diferencia.

¿En qué consistirá la estrategia electoral de cada agrupación política, de cara a las próximas elecciones? Si quiere le digo qué número recibirá el premio mayor de la Lotería, porque es más fácil.

¡Animo!

## PASO Y LA POLITICA ECONOMICA

Cada edición de un diario literalmente comienza de cero, por lo cual tanto los periodistas como los colaboradores que los escriben, pueden desarrollar cada día planteos muy diferentes de los que sostuvieron en la víspera. Porque aparecieron nuevos hechos, o porque les conviene cambiar de opinión, si el viento cambió de dirección.

Esto hace que muchos periodistas y colaboradores escriban como si todo el mundo pudiera modificar su operatoria con la misma facilidad y rapidez. Olvidando que la realidad no son sus escritos, sino aquello a lo que se refieren sus escritos; y que la facilidad con la cual se puede modificar un escrito, de un día para el otro, no necesariamente tiene que ver con la facilidad con la cual un asalariado, una familia, una empresa o un estudio profesional, puede modificar la forma en que trabaja, los clientes que atiende, etc.

Lo mismo ocurre en el caso de la política económica. Las reflexiones que siguen vienen a cuento de algunas cosas que se escribieron, a partir de la noche del 13 de agosto pasado, cuando se conocieron los resultados preliminares de las PASO, sintetizados en la anterior entrega de **Contexto**.

Específicamente, que el Poder Ejecutivo debería aprovechar el impulso que surgió de las urnas, para acelerar la reforma impositiva, laboral, etc.; imitando la forma en la cual consiguió separar de su cargo al camarista Eduardo Freiler, cuestión que se analiza por separado en esta entrega de la newsletter.

Todos esos escritos reflejan más la referida facilidad con la cual se cambia el tenor y el contenido de lo que se escribe y se habla en los medios de comunicación, que la naturaleza del problema que se tiene entre manos.

En materia de política económica el desafío que tiene el país, no solamente el presidente Mauricio Macri o el conjunto del sistema político, en parte tiene que ver con la sustancia y en parte con la forma.

Sustancia. El lector de **Contexto** es consciente de la importancia que le asigno a los conocimientos específicos, porque me la paso insistiendo. Bien se ha dicho que es una pena que los que tienen la solución de todos los problemas corten cabellos y manejen taxis. Algo exagerado, pero no mucho; porque no hay mucha diferencia entre lo que se escucha en las peluquerías y en los coches de alquiler, y en algunos reportajes radiales o debates televisivos.

La grandilocuencia y la audacia sirven para impactar, pero no para entender y por consiguiente menos para corregir. Cuando alguien dice que Argentina necesita una “reforma impositiva integral”, o “una reforma laboral integral”, lo más probable es que no tenga la menor idea de lo que está diciendo, en el plano práctico, sino que está reflejando un importante problema que está enfrentando, o repitiendo algo que suena bien.

Cada vez que aparece esta cuestión cito el caso de los Pactos de la Moncloa. Donde Adolfo Suárez tuvo gran mérito, por juntar a todo el espectro político español que entonces tenía representación parlamentaria, desde Manuel Fraga Iribarne hasta Santiago Carrillo; pero para firmar documentos preparados por un conjunto de economistas, liderados por Enrique Fuentes Quintana, funcionarios públicos que habían ingresado al Estado durante la presidencia de Francisco Franco.

Aquí se necesita el concurso técnico, cuestión que en el plano puramente económico vengo planteando, dentro de mi profesión, en todos los ámbitos que puedo. Los economistas, como los abogados, etc., tenemos que preparar proyectos de leyes, basados en conocimientos específicos, tendientes a solucionar problemas concretos.

Forma. Nadie es el “zar” de la economía, aunque la importancia que los diferentes funcionarios que se ocupan de las políticas públicas que tienen que ver con la economía, no fue igual a lo largo del tiempo. La importancia fue mayor cuando, al comienzo de sus gestiones, la economía estaba en crisis.

La política económica siempre se plantea en un contexto político, de manera que lo que el equipo económico cree que hay que hacer, tiene que “vendérselo” primero a su presidente, luego a la coalición de gobierno, luego al resto del cuerpo político (porque buena parte de las reformas implican la aprobación de leyes), luego a la administración, a la justicia, etc.

Cuando insisto en la importancia de hacer las cosas bien desde el punto de vista técnico, no estoy ignorando los desafíos políticos que tiene que enfrentar cada iniciativa. Estoy diciendo que sería una pena que la porción política de quien ejerce la máxima responsabilidad ejecutiva, tuviera que esforzarse en aprobar una reforma técnicamente mal diseñada o difícilmente implementable.

Pero no nos pasemos del otro lado, pretendiendo que el resto del cuerpo político, los periodistas, etc., se deslumbren tanto por las bondades técnicas de la reforma, que no sólo no la ataquen sino que la defiendan.

Un solo ejemplo de lo que puede venir: la negociación entre Nación, provincias y municipalidades, en materia fiscal. La semana pasada, con gran esfuerzo, se acordó que el gasto público provincial no aumente en términos reales, que el empleo público no aumente más que la población, y que no suban las alícuotas impositivas. A la luz del actual panorama fiscal todo esto luce muy tibio, pero seguramente que costó muchísimo lograrlo.

Timing. Una de Per O. Grullo, pero muy importante. Seguimos en tiempos electorales, por lo menos hasta el 22 de octubre próximo. Digo por lo menos, porque no me extrañaría que en la noche de dicho día algunos comenzaran la campaña electoral de 2019.

Esto implica que, hasta esa fecha, en política económica no cabe esperar “nada”... a menos que ocurra un cataclismo. Salvo la continuación, con entusiasmo, de los gastos en obras públicas, créditos para consumo, etc.

¿Y después? Veremos. No me refiero a los resultados electorales, que parecen cantados. ¿O alguien piensa que el futuro económico de Argentina dependerá de si Gladys González o Jorge Taiana, ingresarán al Senado de la Nación a partir del 10 de diciembre de 2017?

Digo veremos por lo siguiente.

La economía argentina tiene problemas fiscales evidentes, que aumentan el endeudamiento público, con un Estado nacional prometiendo pagar 8% anual de interés en dólares. Salvo los lectores muy jóvenes, el resto sabe que esta película ya la vimos varias veces y nunca terminó bien.

Por lo cual el país, no solamente el gobierno presidido por Mauricio Macri, enfrenta las siguientes alternativas: 1) pone sobre la mesa la cuestión fiscal, y corrige el gasto público – reduciendo los subsidios, terminando con las jodas, etc.-, para no seguir endeudándose como lo está haciendo; o 2) sigue como está hasta que se produzca una nueva crisis de deuda, bajo este gobierno o bajo el próximo.

Algo parecido se puede plantear en otras áreas de la política económica.

Todo esto, hoy, es una cuestión abierta, y recién se va a dilucidar a partir del 22 de octubre.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.463; Agosto 21, 2017.

## **MAGISTRATURA: EL FIN, ¿JUSTIFICA LOS MEDIOS?**

Primero los hechos, siempre primero los hechos.

Ruperto Godoy no podría integrar el Consejo de la Magistratura, porque no es abogado. El kirchnerismo, que lo propuso, lo sabía.

El miércoles 16 la justicia ordenó que Godoy dejara de actuar en el organismo, por lo cual no concurrió a la reunión que se celebró el jueves 17.

En su reemplazo fue designado Mario País, quien sí es abogado. Pero no pudo entrar en funciones hasta que la Corte Suprema de Justicia no le tomó el juramento. Cosa que hizo a partir del mediodía del jueves 17.

El oficialismo aprovechó la mañana del jueves 17, cuando debido a esto que estoy describiendo el kirchnerismo no pudo impedir ¡durante horas! que por 8 votos contra 4 se dispusiera licenciar por 6 meses, y comenzara el juicio político, al camarista Eduardo Freiler.

Hasta aquí los hechos.

. . .

¿Escuchó decir que “el fin no justifica los medios”? Yo muchas veces, y también –a propósito de esto- la siguiente pregunta: si el fin no justifica los medios, ¿qué es lo que justifica los medios?

No he escuchado un solo argumento a favor de Freiler, y con que la cuarta parte de lo que se le atribuye sea cierto, es suficiente para separarlo del cargo. Sí vi gente que se “rasgó las vestiduras”, desde el punto de vista formal, por lo que ocurrió en el Consejo de la Magistratura el jueves pasado. Y qué quiere que le diga, que el kirchnerismo se rasgue las vestiduras por lo que ocurrió hace algunos días, me produce risa.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.463; Agosto 21, 2017.

## TRUMP Y LA ECONOMIA DE ESTADOS UNIDOS

El domingo 13 de agosto, entre las 18 y las 21 horas, participé de una cena en honor de un par de economistas norteamericanos, que estaban de visita en el país.

Lo cual, dicho sea de paso, impidió que perdiera mi tiempo frente al televisor, mientras me comía las uñas, esperando los resultados de las PASO.

En la comida se habló de todo, pero aprovechando la presencia de mis colegas, les planteé la siguiente pregunta: si, como parece, el presidente Donald Trump es un desastre, ¿cómo explican que el PBI de su país siga creciendo, y el Dow Jones (DJ) –el índice bursátil más conocido de la bolsa de Nueva York- haya pasado de alrededor de 18.000, a alrededor de 22.000?

Digresión. Cuando Alan Greenspan habló de exuberancia irracional, el DJ estaba en... ¡6.400!

La respuesta de uno de ellos fue, palabra más palabra menos, la siguiente: el presidente Trump es tan pero tan inútil, y sus colaboradores son tan pero tan inútiles, que la maquinaria estatal los ignora y sigue su curso “como si tal cosa”.

Con ojos argentinos esta explicación es difícil de aceptar, pero como bien se ha dicho “quien analiza lo que ocurre en otros países con ojos argentinos, no entiende nada”.

Sí, pero. Es decir, acepto la explicación pero agrego que de tanto en tanto el presidente de un país tiene que adoptar decisiones cruciales, para las cuales la burocracia no está preparada. ¿Qué puede llegar a ocurrir, entonces? Silencio en la mesa.

Durante los 2 años que duró el episodio Watergate, un debilitado Richard Nixon no tuvo que adoptar ninguna medida difícil, entre otras cosas porque –al decir de Henry Kissinger- los rusos no aprovecharon la referida debilidad para realizar alguna movida importante en el plano internacional.

Esperemos que ahora ocurra lo mismo.

¡Animo!

## ISAAC DE PINTO

(1717 - 1787)

Nació en Amsterdam, Holanda, “en el seno de una de las familias más ricas de la ciudad. Tuvo 2 hermanos. Su padre realizaba operaciones financieras, oficio que aprendió Isaac. Se casó con una miembro de otra de las familias ricas de la ciudad” (C y V, 2005).

“Fue accionista y director (entre 1748 y 1749) tanto de la Compañía Holandesa de las Indias Occidentales, como de la de las Indias Orientales. Consiguió el cargo de director por su prestigio, pero además porque al rey William IV de Orange le prestó alrededor de 6,6 millones de libras –equivalentes a 22% de la deuda pública inglesa-... El crash que a fines de la década de 1750 se produjo en la Compañía de las Indias Occidentales le generó tal pérdida que terminó con su carrera pública, por lo que buscó convertirse en un hombre de letras. Para lo cual, a partir de 1761, se radicó en París” (C y V, 2005).

“Ayudó a modificar algunas cláusulas del Tratado que siguió a la Guerra de los 7 años, como consecuencia de lo cual consiguió una pensión vitalicia de 500 libras anuales, pagadera por la Compañía de las Indias Orientales. A raíz de esto se relacionó con David Hume, en ese entonces a cargo de la embajada inglesa en París... Regresó a Holanda en 1765. Falleció sin dejar descendientes” (C y V, 2005).

“Fue biografiado principalmente por no economistas... Una de las cuestiones centrales de su biografía es cómo fue que pasó de una exitosa carrera en el sector financiero a una carrera literaria, discutiendo con sus contemporáneos sobre economía, filosofía y política. Desarrolló una vinculación estrecha, personal o por correspondencia, con Hume, Voltaire, Diderot y Mirabeau... A raíz de algunos episodios amorosos, Diderot lo pintó como una persona de hábitos disolutos” (C y V, 2005).

¿Por qué los economistas nos acordamos de de Pinto? “Su carrera ayuda a entender la importancia de la experiencia de vida y el conocimiento práctico en la formación de una posición intelectual, así como la delgada frontera que existe entre los acuerdos políticos, los compromisos cívicos y las posiciones doctrinarias en materia de teoría y política económicas... [Pero su influencia fue limitada] ¿Es otra víctima de la negligencia, o su olvido deriva del hecho de que se trata de un autor secundario y poco importante?” (C y V, 2005).

Es autor de Tratado de la circulación [monetaria] y del crédito, publicado en 1771.

“Para combatir la pobreza de la comunidad sefaradí, de Pinto sugirió 2 medidas: que la tercera parte de los pobres migraran a las colonias de Surinam, Curacao, Jamaica y Barbados, y que se formara un fondo de estabilización dentro de la comunidad judía... Defendió el honor de las comunidades sefaradí y askenazi, contra las diatribas de Voltaire” (C y V, 2005).

“Muy interesante fue una misiva que le envió a Diderot, sobre un juego de cartas, en la cual plantea de manera muy clara algunos aspectos claves de la teoría de los juegos, como estrategias, rivalidades, competencia y anhelo de llegar a algún resultado” (C y V, 2005).

“Para él, el riesgo constituía la esencia de los negocios... Era optimista con respecto a la posibilidad de establecer la paz entre las naciones europeas, condición fundamental para la riqueza y la prosperidad... Estaba en contra de la independencia de Estados Unidos... Marx lo denominó el ‘Pindar del mercado de valores de Amsterdam’” (C y V, 2005).

“Estaba de acuerdo con los fisiócratas, excepto en el plano fiscal... Enfocó la cuestión fiscal a partir del pago de la deuda pública... Específicamente propuso la eliminación de un impuesto al capital, denominado belasting, de suma fija, que se cobraba sobre las acciones de la Compañía de las Indias Orientales, y su reemplazo por un impuesto al consumo de especies originadas en las Indias Occidentales” (C y V, 2005).

“Estaba a favor de un impuesto a los bienes de lujo, en una época donde la producción y el consumo de tales bienes había aumentado mucho... Con dicho impuesto buscaba una reorientación de los gastos, por parte de las clases más ricas, impulsando la producción del resto de los bienes.... También estaba a favor del comercio internacional, basado en el hecho de que quienes intervienen se benefician de manera proporcional y equilibrada, pero Hume lo antecedió con su análisis basado en el flujo de precios y metálico... Con Hume desarrolló una buena relación personal, aunque éste criticó algunas de sus ideas” (C y V, 2005).

“En materia de deuda planteó 3 ideas principales: las deudas nacionales enriquecen las naciones; no hay que exceder límites precautorios; y la promesa de que la deuda pública puede ser reducida cuando las condiciones políticas lo permitan, debe implicar la reducción de los impuestos necesarios para servir la deuda” (C y V, 2005).

Cardoso, J. L. y de Vasconcelo Nogueira, A. (2005): “Isaac de Pinto (1717-1787): an enlightened economist and financier”, History of political economy, 37, 2, verano.

INDICADORES ECONOMICOS DE ARGENTINA

Fecha	Riesgo País EMBI+ (puntos básicos)	Tasas de Interés			Dólar				Acciones		Carne		Granos (us\$/quintal)	Soja (us\$/neto retenc./tn)	Soja (us\$/en Chicago /tn)
		Encuesta BCRA		Call bancos tasa fija en \$ (anual, %)	Presente Libre (\$ por us\$)	refer. BCRA (\$ por us\$)	futuro Rofex* (\$ por us\$)		Indice Merval (Lider)	Indice Merval (Argentina)	(\$ por kilo)	(us\$/ kilo)			
		Caja ahorro en \$ (mensual, %)	P. fijo 7 a 59 d. en \$				Com. A 3.500	a fin de mes							
Promedios															
2013	1.067	0,02	1,27	13,37	5,4834	5,4820	5,5286	5,6479	3,985,5	2,919,5	9,925	1,81	29,28	338,0	515,6
2014	786	0,02	1,76	18,13	8,1385	8,1194	8,1808	8,3567	8,065,1	6,762,7	15,474	1,90	21,51	305,7	457,8
2015	589	0,02	1,81	21,91	9,3009	9,2771	9,2752	9,4387	11,103,7	10,748,4	18,368	1,94	15,70	239,6	347,2
2016	482	0,02	2,05	29,11	15,0397	14,7803	14,8985	15,2285	14,466,5	14,025,3	27,077	1,80	19,87	262,1	363,1
Feb.17	455	0,01	1,56	23,54	15,8995	15,5841	15,6605	15,9472	19,455,2	18,034,2	27,472	1,73	20,27	270,8	380,6
Mar.17	452	0,01	1,52	22,81	15,8226	15,5282	15,6311	15,8388	19,497,3	18,353,6	29,135	1,84	19,06	246,8	366,3
Abr.17	433	0,01	1,49	23,97	15,6515	15,3459	15,4452	15,7189	20,828,4	19,832,1	31,049	1,98	18,95	234,6	347,7
May.17	412	0,02	1,52	24,47	15,9891	15,7039	15,8428	16,1054	21,542,1	20,621,7	30,349	1,90	19,21	243,9	349,6
Jun.17	410	0,03	1,53	24,80	16,3955	16,1145	16,2497	16,5195	21,586,2	20,913,9	30,987	1,89	18,83	237,8	339,9
Jul.17	435	0,03	1,55	25,12	17,4710	17,1651	17,3522	17,6657	21,741,2	20,747,4	31,644	1,81	19,17	245,4	364,8
2017															
Jul. 4	430	0,03	1,54	24,58	17,1800	16,8730	17,1400	17,3900	22,385,8	21,620,7	31,175	1,81	18,80	236,0	354,5
Jul. 5	436	0,02	1,54	24,88	17,4000	17,0020	17,4000	17,6600	22,415,8	21,674,5	30,094	1,73	18,84	238,0	358,7
Jul. 6	445	0,02	1,55	24,72	17,3800	17,1480	17,3390	17,6300	22,233,0	21,445,7	31,908	1,84	18,83	239,0	360,4
Jul. 7	435	0,02	1,59	24,83	17,2900	16,9740	17,2600	17,5450	22,027,8	21,280,6	32,059	1,85	19,12	244,0	366,0
Jul. 10	433	0,02	1,58	25,15	17,3000	16,9900	17,2400	17,5450	21,956,6	21,181,1	32,059	1,85	19,47	249,0	374,9
Jul. 11	430	0,02	1,52	24,90	17,3000	16,9930	17,2100	17,5180	22,127,3	21,279,3	31,962	1,85	19,44	250,0	376,7
Jul. 12	429	0,02	1,49	24,57	17,2700	16,9720	17,1550	17,4600	22,262,6	21,319,2	31,537	1,83	19,44	249,5	373,6
Jul. 13	426	0,03	1,53	24,89	17,2600	16,9520	17,1330	17,4450	21,976,4	20,998,2	31,537	1,83	19,31	240,0	357,3
Jul. 14	426	0,03	1,53	25,63	17,1500	16,8700	17,0650	17,3860	21,880,2	20,862,1	32,883	1,92	19,35	244,0	362,0
Jul. 17	425	0,03	1,55	25,30	17,1900	16,8760	17,1300	17,4800	21,296,5	20,254,8	32,883	1,91	19,18	243,0	362,0
Jul. 18	435	0,03	1,56	26,14	17,3900	17,0270	17,2750	17,6050	21,046,4	19,955,9	32,428	1,86	19,24	245,0	363,6
Jul. 19	436	0,03	1,53	24,35	17,4600	17,3120	17,2500	17,5500	21,450,4	20,329,4	32,241	1,85	19,31	247,0	363,6
Jul. 20	437	0,03	1,57	23,97	17,4600	17,1260	17,3100	17,6460	21,465,2	20,372,2	32,241	1,85	19,37	251,0	372,3
Jul. 21	440	0,03	1,55	24,50	17,6600	17,3380	17,5400	17,8800	21,498,6	20,444,8	31,018	1,76	19,33	250,0	370,8
Jul. 24	444	0,03	1,56	25,22	17,9000	17,5370	17,5400	17,8840	21,310,4	20,191,2	31,018	1,73	19,19	247,0	366,5
Jul. 25	442	0,02	1,56	25,77	17,6600	17,4090	17,5600	17,9100	21,243,3	20,053,5	30,833	1,75	18,96	245,0	360,7
Jul. 26	436	0,03	1,55	25,64	17,7600	17,4740	17,5650	17,9100	21,202,9	20,041,2	30,708	1,73	18,95	247,0	363,3
Jul. 27	433	0,04	1,57	25,70	17,8700	17,5620	17,6950	18,0400	21,294,0	20,100,8	30,708	1,72	19,12	249,0	365,5
Jul. 28	440	0,04	1,57	25,95	18,0100	17,7640	17,8650	18,2150	21,692,9	20,485,1	30,726	1,71	19,22	251,0	367,7
Jul. 31	439	0,03	1,58	26,26	17,9400	17,6700	17,6700	17,9650	21,582,4	20,351,0	30,726	1,71	19,27	250,0	365,4
Ago. 1	441	0,04	1,59	26,48	17,8700	17,6140	17,8850	18,1950	21,522,3	20,354,5	32,499	1,82	18,99	244,0	352,6
Ago. 2	443	0,04	1,54	26,29	17,8700	17,5650	17,8870	18,1950	21,798,6	20,564,7	32,196	1,80	19,04	245,0	355,1
Ago. 3	446	0,04	1,50	26,15	17,9400	17,6410	17,9450	18,2550	21,779,5	20,649,0	32,196	1,79	18,98	242,0	349,3
Ago. 4	447	0,03	1,58	26,16	17,9400	17,6520	17,9900	18,2900	21,703,9	20,579,1	31,850	1,78	18,90	245,0	348,8
Ago. 7	447	0,03	1,56	25,95	17,9800	17,7020	18,0020	18,3250	21,478,4	20,279,8	31,850	1,77	18,98	247,0	352,7
Ago. 8	440	0,03	1,58	25,97	17,9800	17,7130	18,0140	18,3510	21,255,7	20,051,3	31,486	1,75	19,11	248,0	353,9
Ago. 9	445	0,04	1,57	26,07	18,0500	17,7830	18,0150	18,3700	20,925,0	19,716,2	31,300	1,73	19,19	248,0	353,9
Ago. 10	453	0,04	1,62	26,48	18,0100	17,7300	17,9940	18,3400	21,133,0	20,043,1	31,300	1,74	19,04	243,0	342,0
Ago. 11	444	0,04	1,53	27,01	18,0100	17,7120	17,9950	18,3350	21,633,0	20,589,3	32,342	1,80	19,05	242,0	343,7
Ago. 14	418	0,04	1,61	26,55	17,4900	17,7120	17,3640	17,6800	22,554,1	21,712,2	32,342	1,85	19,16	240,0	340,1
Ago. 15	409	0,03	1,62	27,18	17,3700	17,0580	17,2580	17,5800	22,702,4	21,880,1	33,157	1,91	18,86	238,0	340,1
Ago. 16	406	0,04	1,59	25,51	17,4900	17,1120	17,3510	17,6650	22,887,9	22,038,4	32,369	1,85	18,99	238,0	338,7
Ago. 17	417	0,10	1,61	25,47	17,6200	17,2670	17,4600	17,7600	22,724,5	21,898,3	32,369	1,84	19,07	243,0	341,8

ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA Y PASIVOS MONETARIOS

(millones)

Fecha	Oro, divisas y colocaciones us\$	Circulación monetaria	Cuenta corriente en \$ en el BCRA	Base monetaria	Cuenta corriente en US\$ en el BCRA	Letras y Notas del BCRA en \$	Letras y Notas del BCRA en US\$	Posición neta de pases	Pasivos financieros totales
		\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$	\$
A fin de...									
2013	30.599	289.208	87.988	377.196	71.335	95.268	0	5.345	549.144
2014	31.443	358.752	103.812	462.564	72.299	221.490	5.631	32.154	794.138
2015	25.563	478.777	145.113	623.890	145.172	297.584	31.484	26.377	1.124.507
2016	38.772	594.615	227.049	821.664	248.844	593.676	458	75.132	1.739.774
Feb.17	50.608	597.878	216.864	814.742	345.452	582.576	0	175.917	1.918.687
Mar.17	50.522	587.046	167.706	754.752	373.385	668.695	0	200.434	1.997.266
Abr.17	48.217	588.131	207.779	795.910	289.227	709.685	0	176.751	1.971.573
May.17	46.146	585.557	171.530	757.087	251.184	831.320	0	132.631	1.972.222
Jun.17	47.995	626.960	206.144	833.104	216.730	808.742	0	139.658	1.998.234
Jul.17	47.014	646.418	185.856	832.274	269.496	888.610	0	89.980	2.080.360
2017									
Jul. 3	47.819	631.807	229.985	861.792	221.627	814.235	0	105.528	2.003.182
Jul. 4	47.761	636.454	226.153	862.607	274.146	819.111	0	99.757	2.055.621
Jul. 5	47.793	640.690	212.136	852.826	277.020	833.413	0	95.502	2.058.761
Jul. 6	47.995	645.606	209.390	854.996	281.133	837.707	0	89.417	2.063.253
Jul. 7	48.569	647.906	208.579	856.485	288.156	846.159	0	79.351	2.070.151
Jul. 10	48.512	650.206	208.192	858.398	288.066	861.642	0	70.437	2.078.543
Jul. 11	48.455	651.023	203.247	854.270	274.685	872.563	0	63.754	2.065.272
Jul. 12	48.327	650.869	195.806	846.675	271.183	884.517	0	59.344	2.061.719
Jul. 13	48.273	650.593	188.296	838.889	271.326	890.624	0	60.980	2.061.819
Jul. 14	48.246	649.572	183.663	833.235	258.954	893.589	0	63.943	2.049.721
Jul. 17	47.951	648.979	177.684	826.663	265.593	900.050	0	63.783	2.056.089
Jul. 18	47.781	648.112	169.898	818.010	266.591	900.597	0	72.040	2.057.238
Jul. 19	47.702	646.870	230.167	877.037	270.194	852.901	0	78.086	2.078.218
Jul. 20	48.115	646.096	221.114	867.210	276.022	858.353	0	82.736	2.084.321
Jul. 21	48.138	645.687	210.258	855.945	280.066	872.413	0	79.782	2.088.206
Jul. 24	47.869	645.624	214.914	860.538	277.988	880.374	0	76.008	2.094.908
Jul. 25	47.513	644.838	221.109	865.947	276.973	881.215	0	69.828	2.093.963
Jul. 26	47.391	644.412	222.023	866.435	270.817	884.601	0	65.901	2.087.754
Jul. 27	47.471	644.492	217.489	861.981	271.720	888.283	0	66.905	2.088.889
Jul. 28	47.098	645.193	210.102	855.295	272.066	888.521	0	67.109	2.082.991
Jul. 31	47.014	646.418	185.856	832.274	269.496	888.610	0	89.980	2.080.360
Ago. 1	46.840	646.822	224.144	870.966	267.280	889.623	0	50.737	2.078.606
Ago. 2	46.821	648.884	221.721	870.605	267.407	891.697	0	48.913	2.078.622
Ago. 3	46.770	651.599	219.681	871.280	268.711	894.864	0	44.491	2.079.346
Ago. 4	49.305	653.765	214.050	867.815	266.511	900.794	0	42.030	2.077.150
Ago. 7	49.081	655.307	214.823	870.130	302.998	906.259	0	39.868	2.119.255
Ago. 8	48.982	655.261	209.832	865.093	302.998	909.774	0	37.875	2.115.740
Ago. 9	48.641	654.503	200.913	855.416	307.448	910.357	0	36.627	2.109.848
Ago. 10	48.366	654.709	193.645	848.354	313.391	910.357	0	37.763	2.109.865
Ago. 11	48.216	654.740	183.491	838.231	307.793	910.357	0	38.388	2.094.769
Ago. 14	47.754	654.474	187.151	841.625	291.975	910.357	0	41.781	2.085.738
Ago. 15	47.740	653.444	185.755	839.199	292.211	910.357	0	42.089	2.083.856
Ago. 16	47.848	652.365	247.881	900.246	291.902	826.158	0	65.782	2.084.088

AGREGADOS MONETARIOS DEL SISTEMA FINANCIERO

(millones)

Fecha	Total Depósitos y Circulante	Total Depósitos en pesos y dólares x TC libre	Depósitos en pesos					Depósitos en dólares				Circulante en poder del público en pesos	
			Total	Cuenta corriente Privado	Público	Caja de ahorro	Plazo fijo	Otros	Total	Caja de ahorro	Plazo fijo		Cta. Cte. y otros
Promedios													
2013	924.900	703.971	657.906	109.187	113.691	119.656	292.349	23.023	8.429	3.172	4.372	885	220.929
2014	1.136.904	876.216	807.334	136.932	147.868	150.617	342.691	29.226	8.488	3.269	4.163	1.056	260.689
2015	1.515.042	1.164.329	1.071.699	181.344	196.122	203.610	452.964	37.660	9.961	4.540	4.374	1.046	350.713
2016	2.019.889	1.591.372	1.343.521	231.196	249.373	257.292	562.407	43.253	16.651	9.896	5.738	1.017	428.517
Feb.17	2.607.429	2.090.904	1.597.682	269.422	266.424	325.429	689.000	47.406	31.621	24.505	5.889	1.228	516.525
Mar.17	2.673.318	2.157.739	1.624.256	273.178	302.544	326.507	670.305	51.723	34.364	27.264	5.865	1.235	515.579
Abr.17	2.623.740	2.109.218	1.629.576	278.664	306.626	328.117	658.733	57.436	31.226	24.037	5.946	1.243	514.522
May.17	2.589.861	2.067.131	1.635.576	284.449	298.608	331.043	663.754	57.722	27.505	20.222	6.124	1.159	522.730
Jun.17	2.651.887	2.108.454	1.680.735	291.851	313.828	354.779	659.498	60.779	26.541	19.159	6.298	1.084	543.433
Jul.17	2.787.277	2.208.666	1.705.117	293.693	298.870	384.635	668.438	59.480	29.325	21.772	6.480	1.073	578.611
2017													
Jul. 3	2.731.338	2.162.887	1.720.872	292.194	293.155	415.833	657.048	62.642	26.497	19.156	6.253	1.088	568.451
Jul. 4	2.775.659	2.204.381	1.706.045	290.503	283.042	407.183	665.857	59.460	29.534	22.222	6.276	1.036	571.278
Jul. 5	2.772.374	2.197.211	1.694.587	289.980	267.011	414.300	665.135	58.161	29.563	22.258	6.280	1.025	575.163
Jul. 6	2.781.679	2.201.495	1.693.614	286.215	261.952	431.784	667.069	46.594	29.617	22.188	6.419	1.010	580.184
Jul. 7	2.769.238	2.185.192	1.681.836	277.505	257.839	427.691	668.293	50.508	29.654	22.237	6.418	999	584.046
Jul. 10	2.779.737	2.191.002	1.681.438	279.385	278.454	404.344	664.268	54.987	29.992	22.646	6.303	1.043	588.735
Jul. 11	2.774.054	2.188.488	1.689.964	281.071	296.739	390.547	670.243	51.364	29.337	21.976	6.348	1.013	585.566
Jul. 12	2.774.012	2.191.186	1.692.286	286.972	301.728	383.520	668.815	51.251	29.396	21.951	6.443	1.002	582.826
Jul. 13	2.770.577	2.189.424	1.691.163	290.028	295.890	380.958	670.275	54.012	29.393	21.936	6.455	1.002	581.153
Jul. 14	2.759.187	2.178.830	1.687.416	290.097	297.189	383.431	671.024	45.675	29.130	21.587	6.512	1.031	580.357
Jul. 17	2.752.044	2.172.152	1.677.151	295.348	295.104	371.084	664.503	51.112	29.332	21.756	6.448	1.128	579.892
Jul. 18	2.755.894	2.178.294	1.679.837	300.055	288.512	365.376	669.525	56.369	29.275	21.654	6.528	1.093	577.600
Jul. 19	2.783.346	2.206.941	1.700.401	301.847	305.936	372.389	668.321	51.908	29.260	21.635	6.541	1.084	576.405
Jul. 20	2.782.817	2.206.266	1.704.805	297.551	303.077	365.254	672.767	66.156	29.281	21.621	6.592	1.068	576.551
Jul. 21	2.798.777	2.221.415	1.703.780	294.061	305.547	363.285	671.546	69.341	29.855	22.189	6.593	1.073	577.362
Jul. 24	2.814.396	2.236.073	1.714.970	295.913	323.653	355.661	667.497	72.246	29.715	22.023	6.558	1.134	578.323
Jul. 25	2.816.327	2.240.084	1.723.849	297.674	335.193	351.392	671.598	67.992	29.653	21.977	6.612	1.064	576.243
Jul. 26	2.824.019	2.248.875	1.736.214	303.415	337.424	355.395	670.539	69.441	29.338	21.499	6.604	1.235	575.144
Jul. 27	2.833.671	2.257.708	1.741.991	306.066	332.547	362.425	671.905	69.048	29.366	21.553	6.632	1.181	575.963
Jul. 28	2.844.920	2.266.425	1.747.533	307.326	320.635	376.565	672.738	70.269	29.210	21.470	6.647	1.093	578.495
Jul. 31	2.838.742	2.257.655	1.737.698	304.352	295.652	398.918	668.224	70.552	29.426	21.682	6.619	1.125	581.087
Ago. 1	2.835.354	2.253.166	1.734.219	298.161	292.881	408.095	672.241	62.841	29.463	21.715	6.646	1.102	582.188
Ago. 2	2.821.722	2.237.111	1.719.459	300.864	284.062	403.740	669.873	60.920	29.471	21.717	6.667	1.087	584.611
Ago. 3	2.817.206	2.230.266	1.710.445	301.209	276.499	400.330	672.848	59.559	29.467	21.705	6.692	1.070	586.940
Ago. 4	2.818.167	2.226.535	1.705.298	288.000	271.792	424.020	672.474	49.012	29.529	21.751	6.706	1.072	591.632
Ago. 7	2.851.752	2.254.696	1.695.588	289.449	282.061	406.067	667.286	50.725	31.585	23.876	6.609	1.100	597.056
Ago. 8	2.845.295	2.248.924	1.688.810	288.361	284.703	396.323	673.132	46.291	31.622	23.873	6.695	1.054	596.371
Ago. 9	2.854.080	2.257.681	1.695.124	292.097	290.141	392.896	671.389	48.601	31.634	23.908	6.664	1.062	596.399
Ago. 10	2.864.055	2.269.012	1.698.768	294.657	298.329	386.166	673.147	46.469	32.163	24.402	6.706	1.055	595.043
Ago. 11	2.860.776	2.267.090	1.697.029	291.983	304.497	378.805	672.971	48.773	32.185	24.410	6.702	1.073	593.686
Ago. 14	2.842.763	2.250.160	1.704.256	299.153	312.995	371.939	669.248	50.921	31.825	24.070	6.668	1.087	592.603
Ago. 15	2.836.268	2.246.947	1.702.514	305.055	311.352	366.451	671.931	47.725	31.916	24.133	6.711	1.072	589.321
Ago. 16	2.857.670	2.270.069	1.724.599	305.472	312.088	382.034	670.755	54.250	31.877	24.084	6.727	1.066	587.601

\* A partir de CTX N° 937, los depósitos en cuenta corriente (\$ y US\$) excluyen a las cuentas a la vista. Porque el BCRA ahora las incluye en la cuenta global: Otros depósitos.

INDICADORES ECONOMICOS MUNDIALES

Fecha	Tipos de cambio						Tasas de interés		Acciones			Oro (Nueva York, us\$/onza)
	DEG	Libra	Euro	Yen	Yuan	Real	Prime	Libor	Nueva York	Tokio		
	(us\$ por unidad)			(unidades por us\$)			(anual, %)		Dow Jones	Nasdaq	Nikkei	
Promedios												
2013	1,5196	1,5646	1,3281	97,68	6,1481	2,160	3,25	0,41	15.007,26	3.540,68	13.568,82	1.409,81
2014	1,5147	1,6473	1,3284	105,93	6,1619	2,355	3,25	0,33	16.781,05	4.375,41	15.484,49	1.265,86
2015	1,3991	1,5282	1,1094	121,05	6,2847	3,338	3,26	0,49	17.586,58	4.944,75	19.176,41	1.159,54
2016	1,3901	1,3544	1,1068	108,66	6,5963	3,482	3,51	1,06	17.924,10	4.986,26	16.914,49	1.248,69
Feb.17	1,3553	1,2483	1,0636	113,04	6,8698	3,102	3,75	1,35	20.434,14	5.768,39	19.188,73	1.234,50
Mar.17	1,3548	1,2342	1,0687	112,89	6,8952	3,122	3,89	1,43	20.839,74	5.870,66	19.340,10	1.231,07
Abr.17	1,3611	1,2642	1,0717	110,00	6,8896	3,138	4,00	1,42	20.673,12	5.906,82	18.717,43	1.270,58
May.17	1,3751	1,2917	1,1057	112,17	6,8835	3,205	4,00	1,42	20.944,04	6.128,36	19.693,47	1.243,99
Jun.17	1,3836	1,2806	1,1237	110,89	6,8058	3,295	4,16	1,43	21.318,97	6.228,02	20.054,13	1.259,55
Jul.17	1,3951	1,2999	1,1533	112,33	6,7713	3,200	4,25	1,46	21.577,77	6.285,65	20.042,49	1.234,72
2017												
Jul. 4	1,3888	1,2937	1,1359	112,89	6,7975	3,310	4,25	1,46	21.479,27	6.110,06	20.032,35	1.223,00
Jul. 5	1,3855	1,2927	1,1336	113,08	6,7988	3,288	4,25	1,46	21.478,17	6.150,86	20.081,63	1.220,40
Jul. 6	1,3881	1,2970	1,1418	113,66	6,8023	3,299	4,25	1,47	21.320,04	6.089,46	19.994,06	1.222,20
Jul. 7	1,3888	1,2889	1,1405	113,88	6,8039	3,280	4,25	1,47	21.414,34	6.153,08	19.929,09	1.208,60
Jul. 10	1,3873	1,2876	1,1402	114,11	6,8053	3,255	4,25	1,46	21.408,52	6.176,39	20.080,98	1.212,10
Jul. 11	1,3877	1,2846	1,1473	113,65	6,7934	3,254	4,25	1,46	21.409,07	6.193,31	20.195,48	1.214,90
Jul. 12	1,3906	1,2896	1,1430	113,22	6,7860	3,208	4,25	1,46	21.532,14	6.261,17	20.098,38	1.217,90
Jul. 13	1,3893	1,2937	1,1403	113,46	6,7810	3,211	4,25	1,46	21.553,09	6.274,44	20.099,81	1.216,30
Jul. 14	1,3905	1,3095	1,1467	112,50	6,7741	3,179	4,25	1,46	21.637,74	6.312,47	20.118,86	1.227,50
Jul. 17	1,3942	1,3081	1,1525	112,18	6,7632	3,183	4,25	1,45	21.629,72	6.314,43	20.118,86	1.233,40
Jul. 18	1,3984	1,3028	1,1542	112,11	6,7512	3,154	4,25	1,46	21.574,73	6.344,31	19.999,91	1.232,80
Jul. 19	1,3972	1,3023	1,1514	111,89	6,7612	3,149	4,25	1,45	21.640,75	6.385,04	20.020,86	1.241,20
Jul. 20	1,3949	1,2957	1,1623	111,89	6,7626	3,121	4,25	1,46	21.640,75	6.385,04	20.020,86	1.244,80
Jul. 21	1,4018	1,2992	1,1661	111,10	6,7663	3,142	4,25	1,45	21.580,07	6.387,75	20.099,75	1.254,30
Jul. 24	1,4034	1,3021	1,1638	111,24	6,7530	3,146	4,25	1,45	21.513,17	6.410,81	19.975,67	1.254,90
Jul. 25	1,4026	1,3026	1,1640	111,93	6,7574	3,173	4,25	1,45	21.613,43	6.412,17	19.955,20	1.251,70
Jul. 26	1,4021	1,3115	1,1734	110,95	6,7383	3,139	4,25	1,46	21.711,01	6.422,75	20.050,16	1.249,00
Jul. 27	1,4060	1,3075	1,1681	111,13	6,7473	3,154	4,25	1,45	21.796,55	6.382,19	20.079,64	1.249,00
Jul. 28	1,4055	1,3145	1,1752	110,64	6,7362	3,134	4,25	1,46	21.830,31	6.374,68	19.959,84	1.268,50
Jul. 31	1,4055	1,3210	1,1828	110,29	6,7179	3,127	4,25	1,46	21.891,12	6.348,12	19.925,18	1.268,80
Ago. 1	1,4119	1,3195	1,1792	110,57	6,7275	3,126	4,25	1,45	21.963,92	6.362,94	19.985,79	1.272,60
Ago. 2	1,4126	1,3209	1,1835	110,57	6,7307	3,114	4,25	1,45	22.016,24	6.362,65	20.080,04	1.271,80
Ago. 3	1,4124	1,3132	1,1870	110,06	6,7214	3,113	4,25	1,45	22.016,24	6.362,65	20.080,04	1.267,80
Ago. 4	1,4139	1,3035	1,1768	110,67	6,7272	3,131	4,25	1,45	22.092,81	6.351,56	19.952,33	1.258,50
Ago. 7	1,4095	1,3046	1,1814	110,63	6,7112	3,126	4,25	1,45	22.118,42	6.383,77	20.055,89	1.256,90
Ago. 8	1,4109	1,2976	1,1729	109,95	6,7022	3,128	4,25	1,45	22.085,34	6.370,46	19.996,01	1.261,60
Ago. 9	1,4084	1,3000	1,1747	110,07	6,6656	3,156	4,25	1,45	22.048,70	6.352,33	19.738,71	1.276,40
Ago. 10	1,4085	1,2980	1,1770	109,03	6,6668	3,175	4,25	1,45	21.844,01	6.216,87	19.729,74	1.283,70
Ago. 11	1,4102	1,3011	1,1820	109,15	6,6612	3,192	4,25	1,46	21.858,32	6.256,56	19.729,74	1.290,20
Ago. 14	1,4108	1,2965	1,1788	110,16	6,6748	3,188	4,25	1,45	21.993,71	6.340,23	19.537,10	1.280,50
Ago. 15	1,4074	1,2868	1,1738	110,67	6,6862	3,169	4,25	1,45	21.998,99	6.333,01	19.753,31	1.270,80
Ago. 16	1,4048	1,2902	1,1783	109,70	6,6732	3,153	4,25	1,46	22.024,87	6.345,11	19.729,28	1.283,80
Ago. 17	1,4056	1,2877	1,1730	109,45	6,6741	3,175	4,25	1,46	21.750,73	6.221,91	19.702,63	1.288,60